



Santiago de Cali, 04 de agosto de 2022

Circular de Rectoría #001

Estimadas familias de la comunidad del Colegio Alemán de Cali

Es un gusto saludarlos y darles una cordial bienvenida al nuevo año escolar 2022-2023, del cual esperamos esté cargado de grandes aprendizajes, sueños y metas por cumplir.

Nos sentimos contentos porque se acerca la fecha para recibir a nuestros estudiantes de regreso al Colegio. Definitivamente, su presencia llena de magia cada espacio de nuestra Institución.

Aprovechamos este acercamiento para contarles, que, ayer ofrecimos un ameno desayuno para dar la bienvenida a nuestro personal directivo, administrativo y de docentes, al cual se integraron nuevos colaboradores y docentes. Después de este momento de integración, cada uno de los equipos retomó la consecución de sus planes y proyectos para recibir a los estudiantes con todo el entusiasmo.

No obstante, además de estos ingresos también recibimos la novedad de algunos retiros de docentes del Departamento de Biología en Alemán, quienes por razones personales han tomado nuevos rumbos. De modo que, nos encontramos en la consecución de nuevos profesionales para cubrir estas vacantes, a quienes próximamente les estaremos presentando.

Ahora bien, con el objetivo de mantenernos en contacto, les recomendamos continuar atentos de las comunicaciones oficiales del Colegio.

A todos, gracias por su atención.

Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

Jan Fischer
Rector / Schulleiter



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Antes de imprimir piense en su responsabilidad
y compromiso con el medio ambiente



**Colegio Alemán Cali / Deutsche
Schule**

Carrera 106A No. 18-160, Ciudad
Jardín Santiago de Cali, Colombia

